



ENDURO

Paris, le Lundi 04 juillet 2011



6 NOUVEAUX PODIUMS POUR L'EEAT-FFM



Partenaire Titre



Partenaire Principal

La troisième épreuve du Championnat de France s'est déroulée ce week-end en Ardèche dans le village de St Cirgues en Montagne. Tous les pilotes venus il y a deux ans s'attendaient à un enduro très difficile. La boucle de 80 kms, digne d'une épreuve de Championnat du Monde, regroupait trois spéciales techniques et encore plus piégeuses que l'édition précédente.

BOURGEOIS FAIT SON RETOUR

Le fait marquant du week-end était la rentrée du Brigadier Marc Bourgeois. Blessé à la main depuis le début de saison, le pilote 250cc 4 temps a démontré une belle vitesse mais a été contraint d'abandonner le second jour pour préserver des mains très douloureuses qui auraient compromis son Mondial en Roumanie. Cependant, la rentrée a été concluante pour le pilote leader de l'EEAT-FFM, qui s'est rassuré sur ses aptitudes au guidon de sa Yamaha.



Partenaires Officiels

En catégorie E2, le 1^{er} classe Antoine Basset a encore engrangé de gros points. 3^{ème} samedi et second le dimanche, derrière le Champion du Monde Antoine Méo, le pilote EEAT-FFM a une fois de plus tout donné et brillé sur les terres ardéchoises. Il se rapproche ainsi à 2 points du podium au classement général.

L'EEAT-FFM DOMINE LES JUNIORS

En Junior, « l'enfant du pays » le Conducteur Alexandre Queyreyre a survolé les débats. Sur son petit nuage tout le week-end, il s'est imposé les deux journées de course devant les deux hommes forts du Championnat, Mathias Bellino (Husaberg) et son coéquipier le Brigadier Romain Dumontier. Ce dernier, dépassé par son cadet, a permis à l'EEAT-FFM de faire le doublé le samedi avant de terminer 3^{ème} le dimanche.



Fournisseurs Officiels

Après trois épreuves, nos deux pilotes militaires mènent le Championnat de France Junior mais la bataille s'annonce rude puisque le conducteur A. Queyreyre a repris la tête du provisoire au brigadier R. Dumontier, actuel 4^{ème} du Championnat du Monde Junior.

Après un entraînement « mondial » grandeur nature, toute l'équipe est déjà en route pour le Grand Prix de Roumanie où se déroulera le week-end prochain la 6^{ème} épreuve du Championnat du Monde d'Enduro.

Le Service Communication